

Vivre la pandémie à Conyers

Durant ces mois de pandémie, la communauté a été invitée à accepter l'adversité et à embrasser plus profondément nos valeurs monastiques et nos pratiques religieuses. On observe plus strictement les limites de la clôture ; cette observance génère un plus grand sentiment de stabilité et d'unité dans la communauté. On trouve plus d'occasions de prière et de lectio divina sans distraction, avec des heures supplémentaires pour l'adoration dans notre petite salle capitulaire. Certains d'entre nous sont appelés à une plus grande participation aux travaux communautaires.

Nous sommes sensibles au fait que nous sommes plus protégés que la plupart des gens aujourd'hui. Dans notre comté local, beaucoup ont été testés positifs, par conséquent, nous suivons délibérément des protocoles de sécurité lorsque nous devons sortir et lorsque nous recevons des livraisons. Nous ne sommes pas sortis régulièrement pour des visites médicales, mais avec la grâce de Dieu et les soins exceptionnels de notre infirmier, nous n'avons pas eu d'urgence médicale grave. Ne pas pouvant voyager en toute sécurité, nous n'avons pas été personnellement présents dans les maisons filles au Venezuela.

Sans les visiteurs et les hôtes dans notre église, on est plus conscients de la liturgie communautaire ; mais beaucoup des frères manquent de prier avec la communauté élargie à la messe. Beaucoup d'entre nous sont préoccupés par la famille et les amis. La considération du chagrin que vivent beaucoup de fidèles aujourd'hui sans la possibilité d'assister à la messe ou de recevoir les sacrements, nous conduit à apprécier plus profondément notre propre vie sacramentelle. Notre exposition quotidienne aux voix affligées dans les psaumes nous unit plus intimement avec ceux qui souffrent dans le monde.

Puisque nous avons malheureusement laissé partir la plupart de nos employés parce que nous avons dû fermer notre magasin, notre hôtellerie et notre banque alimentaire, nous nous rendons compte de l'importance de chaque frère pour assurer le bon fonctionnement du monastère. L'implication personnelle de la communauté dans la prise en charge de nos frères infirmes s'est accrue. Nous avons également été bénis de la présence de quatre femmes (deux sœurs visiteuses de notre Ordre et deux professionnels de la santé) dans notre infirmerie. La fragilité de notre communauté en raison de notre âge et d'autres problèmes de santé n'est jamais loin de nos pensées.

C'est le moment de réfléchir à la manière dont nous utilisons notre temps, dépensons de l'argent et utilisons les ordinateurs. Confrontés à la réalité de la pénurie, nous rendons non seulement plus reconnaissants, mais aussi plus réfléchis dans la façon dont nous achetons et utilisons les aliments et d'autres articles, tels que les produits en papier, autrefois pris pour acquis. Les utilisations créatives de la technologie nous ont permis d'atteindre la communauté plus large, en utilisant la vidéoconférence en ligne pour donner des conférences de retraite, rencontrer des chercheurs monastiques et donner une direction spirituelle.

Nous attendons avec impatience le jour où nous pourrions rouvrir notre église et notre hôtellerie et nous réunir avec nos invités à la messe d'une manière renouvelée et plus profonde. Vivre joyeusement une vie simple et équilibrée peut être un bon témoignage pour notre société en cette période de confinement social. Cela peut être une expérience remplie de grâce pour nous et le monde si nous apprenons tous à nous abandonner à Dieu et à ce qu'il nous dit. Nous prions tous pour un monde post-pandémique sensibilisé à un sens renouvelé de communauté interdépendante à l'image de notre Dieu trinitaire.